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令和４年１２月 第７回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【１２月６日（火）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎17番 大塚 則男君 

①高齢者支援対策 

 

〇生活支援体制整備事業について 

〇６５歳以上の人口と高齢化率・高齢化に

伴う今後の課題について 

〇予約型乗合タクシーと市内循環バス利

用状況について・課題と今後の取組につ

いて 

〇買い物支援事業の必要性について 

〇社会福祉協議会補助金買い物支援事業

について 

〇買い物困難地域アンケート調査実施に

ついて 

〇買い物支援事業移動販売車支援対策に

ついて 

〇買い物支援事業移動販売車事業所との

協定について 

〇買い物リハビリについて 

 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

◎13番 豊永 貞夫君 

①帯状疱疹予防ワクチンについ 

 て 

②がん検診について 

 

③これまでの要望に対してのそ 

の後の状況 

 

〇帯状疱疹予防接種費用の一部助成につ

いて 

〇（ピロリ菌 胃がんリスク検査）につい

て 

〇おくやみコーナー設置について 

〇国道２６７号の整備について 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

◎４番 牛塚 孝浩君 

①復興まちづくり進捗状況説明

から 

 

②第６次人吉市総合計画の中か

ら地方創生施策について 

 

 

 

③市民の声から 

 

〇防災ステーションについて 

〇大柿地区遊水地計画について 

〇水災補償加入促進助成金について 

〇若者の地元修学・就業の促進について短

期大学又は専門学校開校への取り組み

が出来ないか 

〇マンガ県熊本構想との連携は 

〇事業承継からの取り組みは 

〇プレミアム商品券について 

〇植樹帯の樹種管理について 

〇新型コロナワクチン検査キットの給付

について 

 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・教育長・部長 

 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 
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◎10番 平田 清吉君 

①市民の声から 

 

人吉市復興まちづくり計画について 

〇応急仮設住宅に入居中（令和４年 11 月

末現在）の市民（世帯）の今後の生活再

建計画について 

〇長期的な住まいとして活用予定の６箇

所の建設型仮設（応急）住宅への入居状

況と入居予定戸数について 

〇人吉市復興まちづくり計画における重

点地区（８地区）住民の現在の生活状況

と今後の生活再建予定について 

〇市営三日原団地への入居状況と今後の

整備計画について 

〇防災体制強化に向けた本市の取組につ

いて 

・実績浸水深標識の価格と設置状況並びに

設置方法について 

・ライティング防災アラートシステムの設

備・設置価格と設置場所の選定方法につ

いて 

〇大柿及び中神地区の遊水地計画につい 

 て 

・大柿地区の集団移転地の整備状況につい 

 て 

・大柿地区における遊水地計画区域内（下

流部）及び区域外（上流部）での生活再

建の現状について 

・大柿及び中神地区の遊水地整備計画の今

後の流れについて 

 

令和２年７月豪雨により被災された方々

の課税対象について 

〇課税対象所得について 

〇土地・宅地・家屋の課税評価額の算定に

ついて 

〇不動産所得、一時所得における課税につ

いて 

〇公費解体後の宅地・家屋の課税及び住宅

再建後の宅地・家屋の課税について 

〇国民健康保険税、介護保険料、後期高齢

者医療保険料について 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

◎14番 福屋 法晴君 

①観光施策から 

②スポーツ振興策から 

 

〇人吉観光の今後について 

〇運動施設の運用について 

 

市長・部長 

市長・教育長・部長 
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令和４年１２月 第７回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【１２月７日（水）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎２番 徳川 禎郁君 

①人吉市復興まちづくり計画に

ついて 

②視覚障がい者への合理的配慮

について 

③小、中学校への生理用品の設置

について 

 

〇一体感のある公園等の整備について 

 

〇エコーカードについて 

〇市庁舎の避難所としての活用について 

〇試験的運用の結果について 

 

〇生理用品設置の必要性について 

 

市長・副市長・部長 

 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・教育長 

・部長 

市長・副市長・教育長 

・部長 

◎６番 宮原 将志君 

①行財政健全化計画 

 

②文化財行政 

③アーバンスポーツ 

 

〇公共施設管理コストの縮減について 

〇ふるさと納税について 

〇文化財の保存と活用について 

〇スケートボードパーク建設について 

 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

◎16番 田中 哲 君 

①まめバスについて 

 

 

 

 

 

②松岡市長の出馬表明を受けて 

 

 

 

 

 

〇まめバスの利用状況について 

〇市民の足として機能しているか 

〇利用減少の原因について 

〇見直しの時期が来ていると思うが 

〇予約タクシー等への代替について 

〇実証的乗合タクシーの総括について 

〇２期８年の総括について 

〇マニフェストの達成度について 

〇市民とどう向き合って来たかについて 

〇職員とどう向き合って来たかについて 

〇松岡市長がめざす人吉像について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

◎15番 本村 令斗君 

①流水型ダム問題 

②子どもの医療費無料化 

③学校給食費 

④福祉タクシー券 

 

〇環境影響評価方法レポートについて 

〇高校生までの無料化について 

〇無償化について 

〇水害被災者や障がい者への交付について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

◎９番 宮﨑 保 君 

①公共交通について 

②学校施設について 

③市民の声より 

 

〇現状と今後について 

〇現状と管理対応について 

〇西瀬橋架替に伴う安全路確保について 

 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 
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令和４年１２月 第７回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【１２月８日（木）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎５番 西 洋子 君 

①市営住宅について 

 

 

 

 

②復興まちづくりについて 

 

 

③Ｄ５１とＳＬ人吉の保存につ

いて 

 

〇管理戸数と入居可能戸数、入居待機状況 

〇入居の状況 

〇住居の状況と修繕 

〇連帯保証人 

〇未済額への対応 

〇地区懇談会と整備計画 

〇高台避難場所 

〇避難所の整備 

〇Ｄ５１のアスベスト調査結果と今後の対応 

〇ＳＬ人吉引退に向けて 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長 

◎11番 犬童 利夫君 

①防災について 

 

 

 

②森林について 

 

 

③市民の声から 

 

〇人吉市総合防災訓練等について 

・災害対策本部の運営体制について 

・新市庁舎消防訓練について 

・Ｊアラートについて 

〇森林の管理などについて 

・本市の森林面積や民有林について 

・民有林の放置林対策等について 

〇人吉市市民プールについて 

・人吉市市民プール検討委員会について 

・現在の課題と今後の方向性について 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

市長・教育長・部長 

 

◎１番 松村 太 君 

①まちづくりのための防災・治水

について 

 

②ＩＣＴ教育の展望について 

 

〇これまでの災害の変化について 

〇これからの治水対策について 

〇直近の台風時から学ぶものは 

〇現在の学力について 

〇ＩＣＴ教育の環境整備について 

〇ＩＣＴ教育のこれまでの経過について 

〇ＩＣＴ教育のこれからについて 

 

市長・部長・統括監 

市長・部長・統括監 

市長・部長・統括監 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

◎３番 池田 芳隆君 

①子どもの福祉の現状と課題に

ついて 

 

 

 

 

②介護現場における問題点と今

後の高齢者福祉について 

 

〇子ども家庭庁の設立による人吉市の準備状

況はどうなっているか 

〇孤立する子どもへの支援策は 

〇里親制度の認知度は 

〇子どもを地域で育てていくにはどのように

考えるか 

〇訪問介護を行う事業所数は 

〇ホームヘルパーなど職員に数は足りている

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 
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③若手・中堅職員の休職・退職に

ついて 

のか 

〇ホームヘルパーの養成状況は 

〇高齢者が安心・安全に自宅で暮らせる社会

を作るにはどのように考えるか 

〇若手・中堅職員の休職・退職による人材不

足等について、どのように考えるか 

 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・副市長・部長 

 


